

Estimados Amigos,

He recibido con mucha pena la noticia del fallecimiento de nuestro querido amigo y funcionario de la Facultad de Arquitectura, don Edgardo González, conocido por todo como Gatito.

La FAU, el Campus Andrés Bello y la Universidad de Chile están de duelo, ha perdido a un tremendo y notable hombre, dedicado, comprometido y con una gran vocación de servicio público, con una larga y reconocida trayectoria laboral y deportiva, querido, respetado y admirado por toda la comunidad universitaria.

Mi más sentida condolencia, a su señora esposa, hijos, familiares y compañeros de la FAU.

Nuestro querido Gato deja un gran legado a las nuevas generaciones, de responsabilidad, dedicación, compromiso, disposición, calidad humana, justicia y vocación de servicio público.

Es un momento triste y doloroso, recordaré para siempre a un impecable, generoso y querido amigo Gato.

Luis Padilla González  
Director FENAFUCH  
Director AFUCH FEN.